

Geschätzte Jahrgängerverein-Freunde, Präsidentinnen und -Präsidenten

Seit unserer Jugend vor ein paar Jahren... , wurde die Fasnacht in Villmergen immer von Euch Jahrgängervereinen und der Fasnachtsgesellschaft Heid-Heid organisiert und geprägt.

Dieses "kulturelle Gut" dürfen wir 65er nun dieses Jahr weiterführen. Wir freuen uns sehr..., nun endlich zu den "Grossen" zu gehören... (Zitat ... letzte Woche von Bedu Stähli... wer sonst... :-)

Die Chnebelübergabe ist bereits vorbei. Die 1964er haben uns einen unvergesslichen Abend/Nacht erleben lassen. Mit viel Herzblut und Liebe dekorierten sie die MZH für diesen einmaligen Abend, verwöhnten uns mit einem tollen Programm und einem feinen Essen... Vielen Dank liebe 64er!!! Nun ist es an uns... diese Tradition fortzusetzen...

Um die entstandene Lücke am Güdismontag nun zu schliessen (Turnerball neu am Freitag) , entschieden wir uns kurzerhand, nach einem tollen "Stuudemachertag", zusammen mit ein paar Jahrgängerinnen und Jahrgänger... nach ein paar Bierchen... einen Ersatzball zu organisieren. ...Unseren 65er-Töffli-Ball ! So sollte kein Abriss für Vollblutfasnächtler entstehen und alles bleibt wie es ist... ! :-)

Zusammen mit dem Turnverein organisierte ich schon früher den Turnerball im Rösslisaal. Das waren noch tolle Zeiten... deshalb werden wir klein aber fein, unseren Ball mit etwas Nostalgiegedanken im heimeligen Rösslisaal durchführen.

# 65er Töffli-Ball

Güdismändig, 16. Februar ab 20 Uhr im Rösslisaal.

Nummerausgabe für die Beizenfasnacht 20-21 Uhr durch Heid-Heid-Büro bei uns.  
Masken-Preisverleihung ca. 23.30 Uhr im Saal.

Wir würden uns freuen, wenn Ihr Eure Jahrgänger durch Eure Kanäle darüber informieren könnt und stossen gemeinsam mit Euch auf eine tolle Fasnacht 2015 an.

... Natürlich haben wir für diesen speziellen Moment auch ein paar Fläschchen "**Töffli-Benzin**" (4,7 %-Gemisch) abfüllen lassen... :-)